

# 議会報告会2019 を開催しました

(令和元年11月9日)

今回は、坂出市消防団女性分団(チームコスモス)等のご協力をいただき、班に分かれて防災ゲーム「クロスロード」を実施しました。

また、各委員会からは新庁舎建設、健幸マップ、循環バスについての報告を行いました。



## 防災ゲーム「クロスロード」当日の問題

第1問

あなたは、非常用袋を持って避難所へ避難しました。  
しかし、周りの人は誰一人、水も食料も持っていないません。  
空腹のあなたは、その人たちの中で非常用袋を開けられますか？

【開ける・YES】 or 【開けない・NO】

第2問

あなたは、家に1人でいます。地震が発生し、津波が来るかもしれません。  
しかし、家族と連絡が取れません。あなたは、1人で避難しますか？

【避難する・YES】 or 【家族を待つ・NO】

それぞれの問い合わせに対して、【YES】か【NO】を選び、自分が選んだ答えの理由を班ごとに話し合いました。また、班での意見を発表して、参加された方からは、いろいろな考え方や意見を聞くことができ、防災について考える良い機会になったなどの感想をいただきました。

議会の内容に接する場や意見交換の機会があればとのご意見や、防災についても議会中心の計画・実施を行うべき、議論が生まれるような会になっていないなどのご意見もいただきましたので、次回開催の議会報告会や今後の議会活動に生かしていくよう、鋭意努力してまいります。

## 報告会で寄せられたご意見・ご要望

こんなご意見がありました

●綾川流域の安全面で、以前の報告会で意見交換できて有意義だったが、今の進捗状況では最近の豪雨に対応できず、間に合わない。現地視察をして、意見交換の場を設けてもらいたい。

●定例会前に、主な議案や一般質問の内容等があらかじめわかれれば傍聴に行きたいが、事前に発表してもらえないか。考えてほしい。

●目安箱に投書するが、答えが返ってきたような、返ってきていないような感じがする。目安箱にどのような投書が寄せられたのかを広報誌で公表してはどうか。

●健幸のまちづくりということだが、健幸マップやラジオ体操だけではだめだ。居場所づくりも大切な一因だと思うが、進んでいるのか。

●坂出市では、自主防災の資機材を入れる倉庫1つにしても、公園には建てることができない。連合自治会で生駒市の自主防災について視察し、質問したところ、逆になぜ建てられないのかと聞かれた。私も何度か公園に建ててくれるよう要望している。

●各地域に自主防災組織を作れというのであれば、もっと協力的に地元の意見も聞いてほしい。

※いただいた貴重なご意見・ご要望は担当部署に通知しています。また、所管委員会で検討協議しているものについては、今後ホームページや議会だよりを通じて回答させていただきます。

